

Hummingbird



バスケットボール体験

仙台89ERSのスタッフの方が来園し運動遊びが行われました。
佐藤コーチとまことコーチですが、その日はさとちゃんとまことちゃんと呼ぶことになりました。
しかし…いつの間にか「でかちゃん」「ちびちゃん」と呼ぶ声が聞こえてきました。
面白おかしく指導していただき、子ども達は大はしゃぎでした。



バスケットボールは瞬発力が大事！と教えられ、瞬発力を鍛える練習をしました。





座ったりジャンプしたり、右手は上、左手は胸など笛の合図で動きました。



笛が鳴ったらタグを取り先に頭に寄せたほうが勝ち！と言われ真剣に挑む子ども達！



キャッチボール、相手を思いながら投げるボール、バスケットボールでは「パス」も大事です。相手が受け取りやすいボールを投げる練習をしました。



すごいジャンプ力！
子ども達はすでに
着地！



バスケットはドリブルが命



最後はドリブルからの（フラフープに）シュート！！



さとうのごはんや
試合観戦子ども
無料券、体験教室
のちらしをいただき
ました。



ハロウィンパーティー

保護者会主催でハロウィンパーティーが行われました。前日、準備に来ているお母さんを見つけわくわくしている子ども達でした。

「これからハロウィンパーティーをはじめます！」



コウモリのお面とジャックオランタンのステッキづくり！



マントを付けて変身！！



秘密基地では…





マントにワッペンをつけてもらいました

